

毎日のフットケアはどうしてる？

大源ニュース

2018年 8月号

受付時間：午前9時～午後5時

TEL：0120-184-364

発行 大源製薬株式会社



足元から、より美しく、より健やかに。

水虫の治療法、間違っていないですか？

- 水虫は水虫薬でしか、治らないことを知っておこう。 -

先月の平成30年7月豪雨によって、お亡くなりになられた方々の御冥福をお祈りするとともに、被災された皆様にお見舞いを申し上げます。

今年は全国的に、例年以上に早い梅雨明けで、関東甲信越地方が6月29日頃に梅雨明けしたのも驚きでしたが、その他の地域でも平年よりも10日から15日程度も早い梅雨明けで、長い夏の幕開けとなりました。

連日の猛暑で、熱中症になる方も非常に多く、連日、街中ではいつも以上に救急車が走っているのを見かけますが、水分補給とミネラルの補給をしっかりと摂って、暑い日中は外出を控え、エアコン、扇風機を積極的に使って、熱中症対策をして貰えればと思います。

さて、今回のニュースレターでは、この時期というのは、水虫が一年で最も酷くなる、正しい水虫の治療法などについて、お伝えしたいと思います。どうぞ最後までお付き合いください。

水虫は水虫薬でしか治せない！

今年の梅雨明けは非常に早かったのですが、蒸し暑い夏が例年以上に長く、水虫に感染、もしくは再発してしまったという方が、非常に多くおられます。

大源製薬にも、多くのお問合せをいただいております。日々、水虫でお悩みの方と接することが多いのですが、思いのほか、多くの方が水虫の治療について、間違った知識を持たれていることに驚かされています。

インターネットなどで様々な情報が得られるようになったのですが、同時にその情報が正しいかどうかを見分ける力も問われる時代になっています。

さて、そのような前置きを踏まえてですが、今一度、水虫を治療する上において、大切なことをお伝えしたいと思います。

それは、「水虫は水虫薬を使ってでしか、治すことが出来ない！」ということです。

水虫になった場合、治療方法は以下の2つしかありませんので、ご注意ください。

一つ目は、皮膚科の専門医を受診して、処方薬を塗って治す方法です。水虫に似た症状の病気もありますので、間違いのない方法で治すことが出来ます。

そしてもう一つの方法は、市販されている医薬品の水虫薬を使って治す方法です。パッケージに「第二類医薬品」と入っている水虫薬であれば、基本的に水虫を治すことが出来ます。

お薬というのは、人の体質などによって、なかなか効果が出ないという場合もありますが、水虫薬も例に漏れず、成分が強いからといって効果があるという訳ではないので、いろいろと試してみるのも良いかもしれません。

ほとんどの水虫薬、実は…

よく水虫薬を使っているにもかかわらず、水虫が治らないというご相談を受けるのですが、これは水虫薬について、多くの方があることを誤解されていることも原因の一つとしてあります。

水虫薬というのは、抗真菌薬成分が入っているお薬のことなのですが、この抗真菌薬というのは、水虫の原因菌である白癬菌を破壊するイメージを持たれている方が多いと思います。

コマーシャル等でも、まるで白癬菌が壊滅するかの様なイメージのものも、昔はありましたので、誤解をされてしまうかもしれませんが、水虫薬というのは、白癬菌の活動を抑えることを主とした成分が入っているお薬です。

今よりも酷くならないようにして、ターンオーバーによって、新しい角質層へ入れ替わるまで、塗り続けることで、水虫を完治させるというのが、多くの水虫薬の役割です。

どれだけ抑えることができるのかは、成分によって強弱があり、成分が強いものが、ここ近年、市販薬でも出てきています。

ただし、気をつけたいのは、成分が強すぎると、白癬菌もお薬に対する耐性を持つてしまうので、お使いになる場合は、完治するまで手を緩めないということが、非常に大切になってきます。

大源製薬の水虫薬エフゲンは、他の水虫薬と同じように、抗真菌薬が入っている水虫薬ですが、そこまで強い抗真菌薬ではなく、肌に優しい水虫薬となっています。

ただ、他の水虫薬との大きな違いは、角質層を剥がす成分が入っているので、お肌のターンオーバーを早めることができ、再発をさせにくいということです。

副作用がほとんどないので、お子様や妊婦にもお使い頂けるというメリットもあります。

昔ながらの水虫ですが、水虫薬エフゲンが楽天やヤフーで一番売れている水虫薬になっている理由が、ご理解頂けるのではないかと思います。

■剥がして治す水虫薬 水虫薬エフゲン 60ml 2本セット

販売価格：
6,458円（税込・送料無料）

【詳しくはこちら】

<http://www.e-daigen.co.jp/item/fg7.html>

これはダメ！危険な水虫の治療法

本格的な夏が到来して、子供たちは夏休みにもなり、海へ泳ぎに行かれる方も多いのではないのでしょうか。

そこで、水虫の民間療法「熱い砂浜を裸足で歩く」という方法で水虫が一発で治ったという話を耳にされた方も多いと思いますが、この方法は非常に危険ですので、絶対にお止めください。

たしかに水虫の原因菌である白癬菌は、熱には弱いのですが、灼熱の砂浜の温度は、60度を超えることもあり、白癬菌を高熱で退治する前に、人間の真皮では火傷が発生してしまいます。

火傷をしてしまうと、傷口から更なる雑菌が生じてしまい、無意味な炎症を引き起こすなど、百害あって一利なしの行為ですので、どうぞお控えいただけますよう、お願い申し上げます。

足元のニオイが気になる方へ

夏になると足元の臭い酷くなる方が、多くなりますが、足元の臭いは、「足裏のニオイ」「靴下のニオイ」「靴のニオイ」の3つに分類されますが、あの臭いの原因は何かご存知でしょうか。

それは全て目に見えない雑菌が、汗や皮脂と交わることで、発生するアンモニア臭とイソプロピル酢酸が原因となっています。

これを無くすには、足元には雑菌を綺麗に払しよする薬用石鹼を使うことがお薦めです。

靴などには、消臭剤を吹き付けている方が多いかもしれませんが、靴の中の雑菌がいなくなることで、ニオイは根底から排除できますので、大源製薬では次亜塩素酸水の除菌剤「DS 除菌剤」を使った除菌消臭をお薦めしています。

足元の詳細については、コンテンツも作成しましたので、是非、本店サイトのコンテンツをご覧くださいませたら幸いです。

■次亜塩素酸除菌剤 DS 除菌剤

販売価格：1,738円（税込・送料別途160円）



【詳しくはこちら】

<http://www.e-daigen.co.jp/item/d10.html>

大源製薬の公式アプリをDLしよう

大源製薬の公式アプリでは、定期的にお得な情報やお得な商品を紹介しています。無料コンテンツですので、スマホにインストールして、お楽しみください。

今すぐ、こちらのQRコードからインストールしてみてください。

QRコードはこちら



【編集後記】

暑い夏を乗り切るためには、水分、栄養、休養の3つが大切です。夏休みなどで、いつも以上に大変なお家庭も多いと思いますが、是非、無理のないゆったりとした生活を送って夏を乗り切って貰えればと思います。さて、今回も最後までお読みいただき、誠にありがとうございました。

【8月の大源製薬の定休日】

大源製薬の定休日は、土曜、日曜、祝日です。何卒ご了承を宜しくお願いします。

（8月度の祝日）

8月11日-16日 夏季休業期間